

Clase #2:
Apoyando a Israel desde lejos

Áreas: Israel en guerra, Valores judíos
Nivel: 7-9

Resumen:

En esta clase, los estudiantes compararán las diferentes formas de solidaridad que los judíos de todo el mundo han mostrado hacia Israel desde el 7 de octubre. A través de un debate interactivo, los estudiantes considerarán qué tipos de apoyo consideran más valiosos y significativos. Esta lección se puede conectar con la idea midráshica de que las “cuatro especies” representan cuatro tipos de judíos, cada uno de los cuales contribuye al colectivo a su manera.

Objetivos:

1. Los estudiantes comprenderán que existen distintas formas en las que las personas muestran su apoyo y solidaridad hacia Israel.
2. Los estudiantes reflexionarán sobre cómo pueden expresar personalmente su solidaridad.

Planificación:

1. Introducción: Escriba las palabras “Kol Israel Arevim Ze ba Ze” en la pizarra. Traduzca o explique según el nivel de los estudiantes. Pida a los estudiantes que compartan las formas en que las comunidades de la diáspora han demostrado este valor desde el 7 de octubre. Ejemplos:

- Recaudar y enviar dinero a Israel
- Organizar y asistir a manifestaciones a favor de Israel
- Visitar sitios de guerra como Kibbutzim y Nova en Israel - “dar testimonio”
- Ser voluntario en kibutzim en Israel
- Agregar oraciones especiales por la paz, rehenes, soldados, heridos
- Compartir imágenes, mensajes y videos a favor de Israel en las redes sociales

2. Divida a los estudiantes en 3 grupos y distribuya el “periódico”. Los estudiantes leerán todos los artículos y luego a cada grupo se le asignará una de las tres formas de solidaridad descritas:

- 1 defensa en las redes sociales 2 contribuciones económicas 3 voluntariado

3. Debate: Cada grupo elegirá un representante para debatir por qué su acto de solidaridad es el más valioso y significativo. Dado que a los estudiantes se les asignó una categoría, es importante darles la oportunidad al final de la clase o como tarea para casa de elegir qué acto de solidaridad consideran más valioso. Otra tarea significativa podría ser que crearan su propio periódico con tres historias inspiradoras que expresen el valor de responsabilidad mutua.

Clase #2:

Apoyando a Israel desde lejos

EDICIÓN ESPECIAL	Yad B'Yad	EDICIÓN ESPECIAL
------------------	------------------	------------------

KOL ISRAEL AREVIM ZE BA ZE

PRINCIPALES NOTICIAS

LOS JUDÍOS DE LA DIÁSPORA SE OFRECEN COMO VOLUNTARIOS EN ISRAEL EN MEDIO DE LA GUERRA DE GAZA



El Ministerio de Asuntos de la Diáspora y Lucha contra el Antisemitismo de Israel ha traído miles de voluntarios a Israel desde noviembre pasado. Los voluntarios, de entre 18 y 40 años, trabajan en el sector agrícola, proporcionando paquetes a los necesitados y más.

Debido a que Israel depende en gran medida de los trabajadores extranjeros que huyeron después del 7 de octubre, los agricultores israelíes se vieron obligados a depender de la ayuda de voluntarios en los campos y los huertos para sobrevivir. Amanda Oppenheimer, de la ciudad de Nueva York, dijo: "Desde el 7 de octubre, he estado luchando con todo lo que está sucediendo y tratando de averiguar cómo puedo apoyar a Israel desde Nueva York. Dar donaciones no era suficiente. Sentí que me estaba atrayendo a Israel y necesitaba mostrar a la gente de allí que nos preocupamos por ellos y que deberían ver nuestra dedicación en persona", señaló Russ Krivor, un líder comunitario, que la ayuda de los voluntarios es significativa en este momento. "Debemos ir y ayudar al país de cualquier manera que podamos: ayudando a los agricultores con la cosecha de otoño, entregando suministros cruciales, escribiendo rollos de la Torá con los soldados y apoyando a las familias desplazadas".

LAS DONACIONES A ISRAEL DESDE EL 7 DE OCTUBRE SUPERARON LOS 1.400 MILLONES DE DÓLARES, SEGÚN INFORMES DEL GOBIERNO



Organizaciones e individuos de todo el mundo han donado al menos 1.400 millones de dólares para la recuperación de Israel tras el ataque del 7 de octubre, según un nuevo informe publicado por el Ministerio de Asuntos de la Diáspora.

La mayoría de los fondos se recaudaron a través de federaciones, pero otro método para recaudar fondos fue la financiación colectiva. El ministerio descubrió que aproximadamente 91,5 millones de dólares se recaudaron sólo mediante la financiación colectiva, y más de la mitad se recaudó para United Hatzalah, el cuerpo médico voluntario de emergencia de Israel.

El informe clasificó las donaciones para comprender qué partes de la sociedad israelí recibieron ayuda durante la guerra. Los servicios médicos y de emergencia recibieron un total acumulado de más de 220 millones de dólares, alrededor del 18,19% del total de fondos recaudados. Otra categoría importante fue la de las actividades civiles en las comunidades fronterizas evacuadas de la Franja de Gaza, las víctimas del terrorismo y las familias en duelo.

LA INFLUENCER MONTANA TUCKER



Desde el 7 de octubre, Montana Tucker, una cantante judía-estadounidense, se ha situado a la vanguardia de la defensa de Israel al utilizar su influencia en las redes sociales para explicar al mundo lo que ocurrió en Israel el 7 de octubre. Tucker, que tiene más de 3 millones de seguidores en Instagram (además de 9 millones en TikTok), ha subido videos y fotos de las comunidades devastadas por el ataque de Hamás.

Ha publicado discursos en mítines y ha intentado entrevistar a personas en las protestas universitarias. No teme perder popularidad debido a su inquebrantable apoyo a Israel: "Todavía hay 132 rehenes retenidos en Gaza y deberían estar en la mente de todos. Desde el 7 de octubre, he estado utilizando mi plataforma para pedir su libertad y no pararé hasta su regreso".

